

Rapport cours Kids Dance

Encore une super année de danse !

Le premier semestre avec un groupe de 20 élèves, entre 7 et 13 ans.

Une super aide, Saska.

Un côté un peu compliqué, car la galerie est devenue une antenne du centre de jeunes, mais heureusement, la météo étant clémente, nous avons souvent pu aller dehors.

Un changement pour le deuxième semestre. N'ayant plus d'aide, j'ai séparé le groupe en deux.

Un groupe 3 à 5P et un 6P et+. Le succès est au rendez-vous. Au départ prévu pour de groupe de 12 élèves max, j'en ai 15 dans le premier et 14 dans le deuxième...

Toujours une super énergie, une chouette soirée et des cours toujours plein avec une liste d'attente.

N.B. si vous connaissez une personne qui a envie de reprendre le groupe de 3-5P, il ne faut pas hésiter à me le dire, je laisse volontiers ma place.

Cours DA du lundi

Quoi dire ?

- Toujours une super équipe, motivée et bien présente
- Quelques apéros après des cours, ceux qui sont avant les vacances. C'est à chaque fois un moment sympa.
- Toujours la grande salle de gym, super appréciée par toutes.
- Et une nouveauté depuis la rentrée de septembre, tous les 4 cours, je donne un cours STEP. Grand succès.
- Une chouette soirée de gym, coachée par Géraldine

On va donc continuer sur cette lancée !